





「訪問介護は家族のように関わってやりがいを感じることが多いです。お年寄りは、お世話をする私たちの心の状態を敏感にキャッチされます。気持ちが落ち込んでいるときは、逆に励ましの言葉をいただくことも。1対1で関わる訪問介護が私は好き」と櫻井さん。

実感するのは、「家族による介護」が減つてきていることです。親のために看ようという人が本当に少なくなっています。そのため、介護職はますます需要がありますが、特に若い方にはあまり選ばれていません。先日、同友会の関係で大学へお仕事紹介に行きました。訪問介護は1対1の関わりです。心を許してくださつてやりがいを感じるお宅もありますが、時には対応が難しいお宅もあります。それでも仕事は短時間で終わり、それぞれのお宅を回るので気分転換にもなります。まったく介護の世界を知らない学生さんは、「大変そうだと思つていたけど、働き方や報酬を聞いて魅力的だと感じた」との声がありました。訪問介護という仕事のいいところを

プロならお  
も、私たち  
な苦労が伴  
います。で  
も、私たち



知つてもらい、将来の人材確保にもつながればと感じました。

## 「まるごとお任せ介護タクシー」 かけがえのない思い出づくりをサポート

今後、課題としている取り組みとは。

**櫻井** 認知症だった私の母は施設にお世話になっていたのですが、孫となる息子たちの提案で車椅子の状態で旅行に連れていったことがあります。旅行から帰つたら、母は施設でうれしそうに旅行の話をしていたそうです。認知症であつても楽しい思い出が作れることがありました。その数か月後、母は他界しました。あの時、連れて行ってあげて本当に良かつたと思つています。認

この仕事は国に決められたルールに従う必要がありますが、利用者さんの本当のニーズをカバーできていないところがあります。今後はそこに対応できる「自由契約」での対応力をもつとつけていきたいと思っています。



要介護の方と  
ご家族のおでかけを  
サポートします。



株式会社 真心(こころ)

大津市衣川1丁目34-4

TEL:077-574-1177

<https://www.kokoro-katata.com/>

## 周年事業はチャンスなのです。

「10周年」を迎える企業は100社に5社。

「30周年」は10,000社に2.5社しか残らないと言われています。

有限会社ウエストは、周年事業をステークホルダーへの感謝と共に未来への意思表示の機会と考えています。

弊社は、感謝を表現する式典の運用や記念誌製作から、ストラテジー決定のお手伝い及びその広報活動など、周年に関するワンストップサービスをご提供いたします。

周年  
キャンペーン  
ロゴ

記念冊子

記念式典